

## ABSTRAK

**Indriyani**, 2021, *Pengaruh Manajemen Spiritual Terhadap Kinerja Karyawan Di BPRS Bhakti Sumekar Cabang Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Dr. Farid Firmansyah, M.M.

**Kata Kunci** : *Manajemen Spiritual, Kinerja Karyawan.*

Dalam era globalisasi yang penuh dengan persaingan, suatu perusahaan dituntut untuk mampu beradaptasi dan bersaing di pasar global, sehingga setiap praktik bisnis terdorong untuk memenangkan persaingan ini dengan harus memiliki keunggulan kompetitif tertentu dibandingkan dengan pesaing lainnya. Keunggulan dalam persaingan organisasi atau perusahaan dapat terbentuk melalui berbagai cara, salahsatunya yaitu dengan menerapkan manajemen spiritual, manajemen tersebut merupakan manajemen spiritual yang mengacu pada prinsip 3W yang mana dalam hal ini yang berperan adalah kualitas kinerja karyawan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah Manajemen Spiritual Berpengaruh Terhadap Kinerja Karyawan Di BPRS Bhakti Sumekar Cabang Pamekasan. Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan menggunakan analisis regresi linier berganda.. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh karyawan BPRS Bhakti Sumekar Cabang Pamekasan yang berjumlah 30 orang karyawan. Sedangkan untuk penentuan sampel peneliti mengambil 100% dari jumlah populasi yang ada di BPRS Bhakti Sumekar Cabang Pamekasan yaitu sebanyak 30 orang karyawan. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *Probability Sampling*.

Hasil penelitian berdasarkan hasil uji t (parsial) variabel *life is a place of worship* yaitu berpengaruh terhadap kinerja karyawan di BPRS Bhakti Sumekar Cabang Pamekasan dengan nilai  $t_{hitung} 2,191 > t_{tabel} 2$  dan taraf signifikan  $0,050 < 0,05$ . Untuk variabel *life is a place of wealth* berpengaruh terhadap kinerja karyawan di BPRS Bhakti Sumekar Cabang Pamekasan dengan nilai  $t_{hitung} 4,673 > t_{tabel} 2,056$  dengan taraf signifikan  $0,030 < 0,05$ . Untuk variabel *life is a place of warfare* dengan nilai berpengaruh terhadap kinerja karyawan di BPRS Bhakti Sumekar Cabang Pamekasan  $t_{hitung} 3,100 > t_{tabel} 2,056$  dengan taraf signifikan  $0,021 < 0,05$ . Sedangkan untuk hasil uji F (simultan) menunjukkan bahwa *life is a place of worship, life is a place of wealth, life is a place of warfare* secara serentak berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan di BPRS Bhakti Sumekar Cabang Pamekasan dengan nilai  $F_{hitung} 31,989 > F_{tabel} 2,98$  dan taraf signifikan  $0,002 < 0,05$ .